

E-Postbrief

DATEV druckt

[09.07.2012] Die Deutsche Post hat den IT-Dienstleister DATEV mit dem Ausdrucken und Kuvertieren von E-Postbriefen beauftragt.

Der IT-Dienstleister DATEV wird zukünftig E-Postbriefe für ausgewählte Geschäftskunden der Deutschen Post drucken. Laut DATEV ist das Ausdrucken der Briefe dann notwendig, wenn der Empfänger kein E-Postbriefkunde ist. Die Daten der so genannten Hybridbriefe werden dann über einen sicheren Kanal verschlüsselt an den IT-Dienstleister übertragen und im Druck-, Service- und Logistikzentrum des Unternehmens vollautomatisiert ausgedruckt und kuvertiert. DATEV ist eigenen Angaben zufolge der erste externe Dienstleister, den die Post in diesem Umfeld beauftragt. Zugestellt werden die ausgedruckten Briefe wie bislang von der Deutschen Post.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Deutsche Post, E-Postbrief, Bürgerservice